

## Adrien FAUBEAU, créateur de la Fabrique ivoirienne de nuoc-mam (FINUMA) à Koumassi (Abidjan)(1964-1990)

Adrien FAUBEAU,  
fabricant de nuoc-mam à Abidjan

Né à Caibe, Cochinchine, le 4 janvier 1925.

Fils d'Octave Faubeau (1878-1950), des Douanes et régies de l'Indochine, [chevalier du mérite agricole](#), et de Trinh-Thi-Lac.

Neveu d'Adrien Faubeau, correspondant de la [Société des dragages](#) à Phnom-Penh et membre du Syndicat des planteurs de caoutchouc de l'Indochine.

Marié en troisièmes noces avec Françoise Thébault, fille de Marie Lignon et petite-fille de l'exploitant forestier et planteur de caoutchouc [Achille Lignon](#). Dont :

— Valérie.

Décédé à Levallois-Perret, le 27 août 1997.



Saïgon, vers 1946. De gauche à droite : Octave Faubeau, son épouse, leurs trois filles, Jeanne Arnaud (fille de l'ancien directeur des [Hévéas de Caukhoï](#)) et X.

Au premier rang : X, [Patrick O'Connell](#) et Adrien Faubeau (coll. Gérard O'Connell).



Marie Thiébault, née Lignon à Saïgone



Françoise Thiébault et ses frères, rue Catinat



La fille et sa mère.



Abidjan, vers 1964-1965.  
Adrien Faubeau dansant avec son épouse Françoise.  
(Coll. Gérard O'Connell)

Marie Lignon possédait le restaurant vietnamien « Les Baguette d'Ivoire » en Zone 4. Il y avait un jardin féérique à la japonaise, avec des jeux de lumières et une cascade d'eau. Un ponton permettait d'accéder à la salle du restaurant, le tout conçu par Adrien Faubeau.

---